

BAB I

PENDAHULUAN

A. Latar Belakang Masalah

Perkembangan dunia usaha dewasa ini telah mendorong para usahawan yang bergerak dibidang manufaktur , dagang maupun jasa untuk mencari dan mengembangkan cara-cara yang inovatif bagi pencapaian tujuan perusahaan secara optimal dengan memperhatikan efisiensi dan efektivitas usaha. Untuk itu perlu adanya satu satuan unit yang akan mengawasi kegiatan perusahaan.

Pengendalian intern terdiri dari kebijakan dan prosedur yang ditetapkan untuk memberikan keyakinan yang memadai bahwa tujuan tertentu suatu usaha akan dicapai.

Kepatuhan terhadap prosedur-prosedur dan kebijakan-kebijakan dengan sendirinya menjadi kontrol bagi pelaksanaan (operasional) perusahaan. Pengendalian intern terutama ditujukan bagi pengamanan asset(harta) perusahaan, seperti kas, barang dagangan dan lain-lain. Tetapi harus diingat bahwa pengendalian intern lebih dari sekedar mencegah penyelewengan dan penemuan kesalahan-kesalahan karena pengendalian intern juga ditujukan untuk menghasilkan catatan akuntansi yang akurat dan andal, mendorong dipatuhinya kebijakan manajemen.

Kas merupakan aktiva yang paling penting bagi perusahaan untuk melancarkan pekerjaan rutin dan sebagai modal kerja untuk menghasilkan laba. Kas merupakan aktiva yang paling lancar dan fleksibel, hampir pada setiap transaksi dengan pihak luar selalu mempengaruhi kas. Di samping terjadinya penyalahgunaan kas, sering pula timbul penggunaan uang kas yang tidak pada tempatnya, sehingga diperlukan pengendalian kas yang baik untuk menjaga kestabilan daripada penerimaan dan pengeluaran kas atau untuk mencegah kekurangan dan kelebihan kas dalam perusahaan.

Sebab kas merupakan suatu pemikiran yang paling pokok dalam arus kegiatan perusahaan. Atas pemikiran itulah penulis berkeinginan untuk meneliti sampai sejauh manakah pelaksanaan pengendalian intern kas yang telah dilakukan oleh PT. Kereta Api (Persero) Divisi Regional-I Sumatra Utara dapat mengamankan kas, atau dapat menekan tindakan yang merugikan perusahaan. Untuk memenuhi maksud tersebut penulis memilih judul:

“PENGENDALIAN INTERN KAS PADA PT. KERETA API (PERSERO) DIVISI REGIONAL-I SUMATERA UTARA .”

B. Perumusan Masalah

Berdasarkan uraian di atas maka penulis mencoba merumuskan masalahnya dalam bentuk pertanyaan sebagai berikut: “Apakah pengendalian Intern kas pada PT. KERETA API (PERSERO) DIVISI REGIONAL-I SUMATERA UTARA telah berjalan efektif?.”